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▶ 令和 3年度京都ビルメンテナンス業安全衛生大会 初の生配信にて開催！！ 

▶ “みんなのひろば”“ビルメン川柳”のコーナーでは皆さんの投稿を絶賛掲載中！ 

▶ “おすすめの一冊”では森田副会長がご自身の読書遍歴をご紹介！ 

「そうじの歌を唱って、家族みんなで楽しくそうじをして、空気も 

お水もキレイになって、キレイなゴミから野菜をつくる」 

山田 真央（6才）（近建ビル管理㈱） 

【幼児の部】 

「まほうでたのしくおそうじ」 

山本 瑞稀（2年生）（㈱浄美社） 

【1・2年生の部】 

「気
持
ち
お
掃
除
ロ
ボ
で
気
持
ち
を
き
れ
い
に 

し
て
も
ら
お
う
‼
」
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【5・6年生の部】 
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標記の通り開催された当大

会は、新型コロナウィルス拡

大という状況を鑑み、急遽Ｗ

ＥＢ配信となりました。配信

は安全衛生委員会 平井委員

長の開催宣言後、藤井会長に

よる主催者挨拶により始まり

ました。最初の講習は京都府

健康福祉部 理事 重見博子様による「新型コロナ感染症と

感染対策」で増加傾向にあるオミクロン株についてウィル

スの特徴や自宅療養者が増え続けている状況、３回目のワ

クチンの必要性についてお話いただきました。濃厚接触者

の定義や従業員が感染してしまった場合の対応について非

常に勉強になりました。そして講習の最後、３つの事を守

ろう、という内容が印象に残ります。①手を洗う②マスク

をつける③人との間をあける、今の状況に於いて油断して

はいけない大切な事を再認識することができました。 

２つ目の講習は京都労働局労働基準部健康安全課 課長 

堀記子様による「ビルメンテナンス業における安全衛生対

策」で、労働災害の現状と課題についてお話いただきまし

た。発生状況として保健衛生業が大幅に増えている事、ビ

ルメンテナンス業では転倒災害が全体の53％を占めている

事、高齢者の労働災害が増加している事、エイジフレンド

ガイドラインについてご説明頂きました。また転倒・無理

な動作による腰痛・墜落の事例をもとにどのような危険性

が潜んでおり、その対策としてどの様な行動をすべきかお

話していただきました。焦らない事や無理の無い作業姿勢

がいかに大切で、意識した作業が安全に直結していると非

常に意識が高まりました。 

最後はレジリエント・シティ京都市統括監 藤田裕之様に

よる「ＳＤＧｓ(持続可能な開発)とは？」で、ＳＤＧｓの

17の目標について、

一人一人の従業員の

安全生活が守られる

社会を目指している

事などわかりやすく

解説いただきまし

た。またレジリエン

スとはどの様な言葉

なのか、社会や都市

の在り方としての言葉であり、何が起こるか分からない社

会であらゆる対応を出来る様にしておく対応力であり、Ｓ

ＤＧｓの達成に欠かせないものであるとのことでした。講

習の中で「今さえ良ければ、自分さえ良ければではなく、

ＳＤＧｓを実行していくうえで成長していくべきだ」とい

う言葉が豊かな社会を作っていくうえで必要な考え方であ

ると感じました。 

全ての講習が終わり、森田副会長と安全衛生委員メンバ

ー全員による安全宣言が行われ平井委員長の閉会挨拶によ

り無事終了致しました。今回はＷＥＢでの生配信と前回同

様初めての試みではありましたが、安全衛生委員会、事務

局スタッフの綿密な計画により無事終了出来たのだと現場

で直に感じました。来年こそはコロナウィルスも収束し

て、また以前の様に盛大に開催できる事を心よりお祈り申

し上げます。          広報委員会 村井 映之 

令和３年度 京都ビルメンテナンス業安全衛生大会 

https://youtu.be/R7VjdAJP7zc 

 

会員企業の皆様 

いつも京都ビルメン 

テナンス協会の事業 

にご協力いただき 

ありがとうございます。 

さて今回は健康についてです。

WHO(世界保健機関）では健康にな

るための３大要素として 

①栄養 ②運動 ③休養が挙げられ

ています。 

今一度皆様の生活習慣を見直し

て健康に努めましょう。特に我々の

仕事は時間に不規則であります。 

病気、怪我のない身体作りに励み

ましょう。 

 

令和３年度 京都ビルメンテナンス業安全衛生大会 オンライン開催 
2022年２月４日（金）13：30～15：00 京都テルサホールより 

労働災害発生レポート 

安全衛生委員会 

平井委員長 
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当協会初の外国人技能実

習生が入国して１年が経ち

ました。実習生は現在技能

実習２号として日々実習に

励んでいます。私たちは、

実習生が入国してからこれ

まで月に１度実習生を訪ね、心配なことや困ってい

ることはないか訪問指導を行ってきました。 
 

訪問指導とは    監理団体(当協会)が実習生

を訪問し、実習が適正に行われているか確認、指導

を行うもので技能実習１号の場合、技能実習制度によ

り１カ月に１回以上の訪問指導が義務付けられてい

ます。しかし技能実習２号になると個々の相談につ

いては随時対応となり、監理団体が定期的に実習生

と顔を合わす機会は少なくなります。初期段階のフ

ォローをする為の最初の１年間のみの制度ではあり

ますが、当協会では今後も実習生との連絡を密にし

受入れ企業との情報共有の為、引き続き実習生を訪

問する事になりました。今までは担当の方が同席し

ていただくこともありましたが、今後は、監理団体

と実習生での面談となります。実習生との面談内容

は、受入れ企業にも随時報告いたします。 

 母国で、日本語や清

掃について学んだ実習生は、技能実習１号として日

本に入国し、技術を習得します。技能実習１号の期

間は１年です。２年目、３年目に進むには学科・実

技試験を合格することで、技能実習２号としての実

習に入ります。技能実習２号の期間は２年です。 
 

(2022.4.10 現在) 

令和４年３月１日より観光目的以外の外国人の新規

入国が認められることになりました。入国者健康確

認システム（ERFS）の申請や出国前 72時間以内の陰

性証明書等々いくつかの条件はありますが、１日当

たりの入国者数は、３月 14日より上限 7,000人、４

月 10日からは上限１万人へ引き上げられています。

入国後の待機期間、場所については指定国からの入 

国かどうか、ワクチン接種証明書の有無等 

で異なります。   事務局 臼井 裕美 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

しまったのですが、それでも皆さん真剣な表情で取り組

まれていました。4名の講師の皆様、8名の選手の皆様、

関係者の皆様、 

お疲れ様でし 

た。来年は通 

常通りの大会 

が開催されま 

すように願っ 

ています！ 

 

事務局 南部 翼 

新型コロナウイルス感染拡大の影響で緊急事態宣言が

3月7日まで延長となった京都府下では、第18回アビリ

ンピック京都大会が延期となった後、大会自体は中止と

なり、各種目ごとに京都府代表を決めるための選考会を

行うということになりました。それに伴い、例年であれ

ば丸一日かけての練習会となるのですが、今回は、午前

の部と午後の部に分け三密を避けて実施されました。午

前の部は3名の選手、午後の部は5名の選手が参加しま

した。選考会は2日後に迫っているため、この日の課題

を持ち帰っても練習できるのはラスト1日だけという、

選手の皆さんにとっては気持ちばかり焦る日程になって 

外国人技能実習の監理事業 
技能実習生が入国して1年が経ちました 

 

実
習
終
了 

帰
国 

 

随
時
2
級
を
受
検 

 

技
能
実
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3
号 

 

一
時
帰
国 

随
時
3
級
を
受
検 

 

技
能
実
習 

2
号 

 

基
礎
級
を
受
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入
国
後
講
習
（
1
ヵ
月
） 

技
能
実
習 

1
号 

1年目     2年目・3年目   4年目・5年目 

アビリンピック京都選考会にて京都府代表が決定！ 
2022年３月17日（木）10：30～15：00 京都ビルメンテナンス協会 講習会場 

取材の機会をいただき選考 

会に立ち会えたことはとて 

も勉強になりました。この日、支援学校の先生の仰った、

せっかく技術を磨いてビルクリーニングの能力を高めて

も、全く関係ないところに就職し、彼らの培った能力が活

かされないことが残念でならない、という言葉が胸に刺さ

りました。常は自社の運営に目を奪われることが多い私で

すが、「企業は社会の公器である」ということを改めて考

えさせられる日でした。   広報委員会 嚴嶋 真由美 

 

３月末、全種目の京都選考会が終

了したのち、(独)高齢・障害・求職者雇用支援機構 京都支部

より各種目の京都府代表が発表されました。ビルクリーニン

グ種目に関しては、出場者募集の時点で８名だった選手が

１月１９日の練習会では６名に、選考会当日は３名にと、

選手の辞退が相次ぎましたが、最後まで集中力を切らすこ

となく練習に励んで来られた３名の選手は、皆十分に全国

を目指せるだけの力量があり、粗削りながらも素晴らしい

パフォーマンスで審査員を悩ませました。そして当該種目

の京都府代表は、池田 航太郎 選手（京都市立鳴滝総合支

援学校）に決定いたしました！おめでとうございます！全国

大会は１１月４～６日、千葉県幕張メッセにて行われます。当

協会は引き続き、池田選手を全力でバックアップ致します。

皆様も応援宜しくお願い致します！       事務局 南部 翼 

 

今年度の選考会は、まん延防止等重点措置が延長された

中に行われ、午前１校２名、午後１校１名での開催となり

ました。「始めます！」「失礼します！」「失礼しました！」

「終わります！」という、はきはきとした挨拶ときびきび

とした動作で競技が進みました。高校生が、人前で大きな

声を出して礼儀正しく振舞うのはなかなか勇気がいるの

ではないかと、母のような気持ちで見守ってしまいまし

た。競技中は緊張し、きりっと引き締まった大人っぽい顔

つきですが、競技が終わればほっとした表情になり、高校

生らしい笑顔も浮かびました。（もちろんマスク越しです）

また、日頃の練習の成果を出し切れなかったときの悔しそ

うな様子には、「がんばってきたんやもんね、だから悔し

いよね」と心の中で励ましてしまいました。アビリンピ 

ックは、障がいのある方が職業 

能力を高め、技能労働者として 

自信と誇りをもって社会に参 

加できるように、またより多く 

の方に障がい者の雇用促進と 

職業安定を図ることを目的と 

して行われています。恥ずか 

しながら、私はアビリンピック 

がビルクリーニングの他に10 

種目以上の競技があることを 

今回初めて知りました。この 
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優良な監理団体の要

件でもある「地域社会

との交流・日本文化を

学ぶ機会の提供」とし

て、八坂神社・丸山公

園へお花見に出かけま

した。コロナ禍に実習

生が入国して以降、外

出等の規制が続きましたが、ようやく念願の春の交流会で

す。まず第１回は双葉メンテナンス工業㈱の実習生３名で

す。道中のバスの中では、年配の方が乗ってこられたらす

ぐに「どうぞ！」と席を譲り、もちろん私にも譲ってくれ

ました(笑)。南座や花見小路など京都らしい風景を見なが

ら歩き、鴨川を眺めている実習生に「ここは夜になると恋

人たちがたくさんデートしているよ♡」と説明しました。こ

れも京都の若者の文化です。

交流会に協力していただく日

本人学生さんと合流し、いよ

いよ「日本語だけを話す１

日」のスタートです。文化を

学びながら、楽しく日本語も

勉強しようという魂胆です。

「あとは、実習生と学生さんだけで楽しんでね！日本語だ

けね！」と言いながらも、黙っていられないのが私たち。

何を話していいか戸惑っている学生さんと恥ずかしがって

いる実習生に「ほら！並んで歩いて！」「趣味とか聞いて

みたら？」と、おせっかい。露店から漂ういい香りにつら

れ「イカ焼き」や「りんご飴」を食べながら桜を見ること

にしました。露店のお姉さんに「ベトナムから来たの？」

と話しかけられたり、舞妓さんの姿をされている観光客の

方に「すみません、写真をとってもいいですか？」とお願

いしたり。その都度私たちもフォローに入ろうとするので

すが、全く必要ありません、お

礼の言葉も伝えてコミュニケー

ションをとっていました。美味

しいものを食べると会話も弾み

気が付くとお昼ご飯の予約の時

間が迫っていました。時間を守

る大切さを教えるため、四条大橋を猛ダッシュ！後れを取

っている私に「うすいさん！だいじょうぶ？」と心配して

くれる実習生。「私のことはいいから先に行って！」とドラ

マのようなセリフを吐く私でした…。 

第２回は近建ビル管理㈱の実習生３名です。この日はも

う桜も散り始めていたのですが、露店で「たこやき」を買

いみんなで食べました。辛い物が好きな実習生達が「辛口

ソースで！」とリクエストしたのですが、実習生達の思う

辛さではなかったようで「辛い！熱い！」と、大騒ぎでし

た。「たこやき」の美味しさを上手く伝えられず、日本人代

表として反省です。その後、他社の実習生２人と合流し、

またまた実習生リクエストの「焼肉食べ放題」へ。９月の

基礎級検定ぶりに再会した５名は機関銃のように喋り、早

送りのように肉を焼き、

もの凄いスピードで食べ

ていました。スリムな彼

女たちのどこに、肉が吸

い込まれていくのか…う

らやましい限りです。 

事務局 臼井 裕美                         

外国人技能実習生 交流会 開催 ～地域社会との交流・日本文化を学ぶ～ 
2022年４月３日（日）、４月10日（日） 八坂神社 

 

昨年の「安全と健康管理講習会WEBバージョン」 

の中で協会員さんや子供達、ピカタンのラジオ体 

操を配信しました。「出演したかった！」 というお 

声をいただき、好評につき、 

第 2弾！「ラジオ体操！」 を募集します。 

 

 

1.スマホで撮影してください 

2.第 1 弾の音源を 

使用してください 

  第一弾の音源は 

コチラ➡ 

3.場所・服装・人数等、自由です 

事務所でも、現場でも、私服でも、作業着で

も、コスプレでも(笑) ご自由に！ 

京都協会 Twitterのダイレクトメールに 

1. 「ラジオ体操係」 京都協会 Twitter 

2. 企業名 

3. 担当者名 

以上 3点を記載の上 

4. 動画を添付 

してください。 

添付できる動画は 14０秒までです。動画が

長く添付できない場合は２本に分けて添付

してください。 こちらで編集いたします。 京都ビルメンテナンス協会会員様とそのご家族様 

及び、一般の子供さんに限らせていただきます 
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0 

藤井選手 

の感想 

読書。遠い昔の感想文。ヘミン 

グウェイの『老人と海』、太宰治・森 

鴎外・芥川龍之介、『羅生門』・『吾 

輩は猫である』など、筆者と作品名は若干記憶にあるが、内

容は覚えていません。 

１０代は『少年ジャンプ・マガジン・サンデー』など漫画で過

ごし、２０代は『ゴルゴ１３』・『プレイボーイ』・『三国志』などが思

い浮かぶ程度。 

就職後は仕事・仕事で、本を読む習慣・暇・余裕などなく、

パチンコ・スロットで余暇を過ごしていた。 

４０歳を過ぎた頃から、妻と娘の影響で小説を読み始め

た。赤川次郎の『三毛猫ホームズ』シリーズから始まり、今野

敏の『ベイエリア』シリーズを読んだ。最近は、望月麻衣の『寺

町三条のホームズ』・『わが家は祇園の拝み屋さん』シリーズ

の発売を待って読んでいます。 

少し少女っぽいけど、京都の習慣や名所旧跡の由来など

が所々に執筆されているので面白いと思います。 

京都ビルメンテナンス協会 

副会長 森田 清孝 

古いバス停のベンチなどに、「車で融資 乗った

ままで OK」と書かれた看板がありました。これ

は、車を担保にお金を借りる消費者金融のことな

のですが、初めて仕事中にその事実を知ったと

き、大きな声で自分が信じていたことを言い、上

司はあまりのおかしさに大笑いでした。 

私はそれをずーっとドライブスルーでお金を借

りる所だと思っていたのです。イメージとしては、

昔の高速の料金所みたいなのが郊外の寂しい場

所にあって、そこにお金を借りる人が車でやって

くる、というような…… 

 〈トイレの女神様見習い〉 

マスクを外した相手の顔を初めて見た時に、想像通りだった

というためしがない。たいてい「あれ？想像と違った・・・」と思

う。しかも、ややがっかり気味に。という話を、友人がしていた。

確かに、と思った。なぜか人は必ず、その目元から想像する最上

級の顔を勝手に相手に当てはめる説。 

そういえば先日、取引先の若い女性の前でマスクを外した瞬

間、二度見された。しかも明らかに落胆の表情・・・がっかりする

のは勝手だが、もう少しさりげなくして欲しかった。〈ナイーブ〉 

・
痩
せ
た
ら
と 

買
っ
た
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ー
パ
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ら
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年 

・
チ
ア
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ド 

肥
え
盛
り
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救
世
主
⁉ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

〈
レ
イ
ン
ボ
ー
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こんにちは！ぼく丸太郎です！ 

最近やっとTwitter始めました！ 

気まぐれでつぶやきます(^^♪ 

時々モップ犬（？）もつぶやくかも！？です！ 

みなさんフォローよろしくお願いします☆ 

「京都ビルメンテナンス協会」 

「＠kyotoKBMA」 

で検索してみてくださいね♪ 

By 丸太郎＆モップ犬 

人見知りで、顔を見れば隠れていた姪っ子たち

が、ついに「○○さん！あそぼう！」と、誘ってくれ

るようになり、保育園の先生にも私と遊んだ事を

話しているそうです。ここまでの仲に漕ぎつけた

のも、好きなお菓子を調査し、毎回献上した私の努

力の成果です。 

先日は、リアル桜の吹雪で歓迎され、描いて 

くれた絵には「大好きだよ！」のメッセージ。 

可愛くて我慢できず、「大好きなラムネ買いに 

お散歩いこう！」と誘うも、姪っ子たちの返事 

は「イヤ！行ってきて～」でした。近づいたと思 

えば離される、６歳＆３歳の姪っ子に心を惑わ 

されるオババカの私です。       〈Sawako〉 

★投稿募集★  
「みんなのひろば」では、みなさん

からの投稿を随時募集していま

す！会員じゃなくてもOK！面白か

ったら載せます♪お便り、川柳、写

真などなんでもOK！件名を「みん

なのひろば係」にして下記アドレス

へメールしていただくか、Twitter

のダイレクトメッセージでも受付し

ています！ 

▼投稿はＤＭで♪ 

 
▼投稿は 件名を「みんなのひろば係」に♪ 

kyoto-bma@helen.ocn.ne.jp 
 

京都協会 Twitter 

 

投稿はいつで
も受付中！ 
誰でも OK！ 
ニックネームを 
忘れずにね！ 
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       昨年３月の京都選考会で京都府代表に決まり、 

当時の担当の石原先生と今井先生は前年度の全国

大会で銀賞受賞した下内君を育てた大ベテラン！これは任

せて安心、今年も宜しく！と思っていた矢先、４月に別の支

援学校に異動されてしまい… 

南部 まずは銀賞受賞、

おめでとうございま

す！中井君の努力もさ

ることながら、曽原先生

も激動の９ヶ月間、お疲

れさまでした。それにし

ても、京都府代表が決ま

った直後の先生の異動、

あれはびっくりしました。中井君の全国行きが決まって１０

日後くらいに石原先生から電話があり、早速作戦会議かと思

いきや「僕、まさかの異動なんです」「え！？残念です。じ

ゃ、今井先生が後任ですか？」「今井先生も異動なんです…」

「えええええ！！！」って、これから京都府背負って全国に

挑戦する子を一人にするん！？誰が教えるの！？担当が２

名同時に異動！？京都府って本当にそんなん何も考慮せー

へんのや！？って、本当にびっくりしました(笑)こちらの担

当講師の山﨑さんも絶句していました。でも、私たちがびっ

くりした以上にその後を引き継いだ曽原先生は大変でした

よね。 

 

曽原 そうなんですよ。府立の支援学校でアビリンピックの

全国大会に出場するというこの道を切り開いた２大巨塔が

急にいなくなり、「後は頼んだ～」みたいな感じで。 

 

南部 中井君も驚いたでしょう？ 

 

中井 はい。びっくりしました。どうするんやろう…って。 

 

曽原 まぁ、でもやるしかないんで(笑)とにかく、まずは僕

がちゃんとわかってないと教

えられないんで。３月末に急遽

引き継ぎ受けて、最初は動画を

見ながらこんな感じなんやな、

と自分なりに勉強して、夏に先

輩の異動先の支援学校にお邪

魔して、直接指導受けてアドバ

イスもらい、その後、協会で山

﨑さんに指導してもらって。 

南部 曽原先生と中井君、二

人の挑戦！って感じですね。 

 

曽原 教わった内容を持ち

帰って、学校で２人で繰り返

し繰り返しやってきて、だん

だん一貴もわかってきて。 

１１月、協会の講習会場で練

習させてもらい修正して、最終１２月の大会前の練習会で、

やっとしっかりカタチになったかな、と。 

 

南部 ここに初めて練習に来られた時、どうなんやろう？大

丈夫なのかな？と、私も正直不安でした。曽原先生、ポーカ

ーフェイスですよね。そんな必死にやってませんよ、みたい

な顔されてましたもんね(笑)中井君も最初からずっと落ち

着いた雰囲気で。緊張しないタイプ？ 

 

中井 んー、どうかな。緊張しないことはないですけど(笑) 

 

曽原 １１月

の協会での最

初の練習会、

ここに来る前、

ものすごく緊

張してたや

ろ？(笑) 

 

南部 そんな

風に見えなか

ったけど！？中井君も先生も普通に落ち着いてたように見

えたなぁ。 

 

曽原 いやぁ、最初の練習会の時ガチガチでしたよ。実はあ

の日、それまでの学校での練習ではコンスタントに７分台出

してたから、時間的な問題はないだろうと思って来てたんで

すよね。 

 

※弾性床種目は制限時間１０分で打ち切りとなります。 

入賞する選手はだいたい7分台で課題の内容もし 

っかり丁寧にこなします。 

 

曽原 で、いざここでやってみたら、はい８分超え、て。お

いおい、なんでやって。 

今回は、昨年１２月に東京ビッグサイトで開催された第４１回全国アビリンピックに京都府代表として出場され、

見事 銀賞を受賞された 中井一貴さん（当時 京都府立丹波支援学校）と中井さんの指導者として共に全国大

会に挑まれた京都府立丹波支援学校の曽原先生にお話を伺います。 

８ 
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南部 そうそう、そうなるんですよ、みんな(笑)絶対に最初

は練習で出してたタイムより１分くらい遅くなるんです。 

 

曽原 山﨑さんからもそう言われてはいたのですが、まさか

そんなことないやろ、毎日このタイム出してるんやし…と、

思ってました (笑)本当に、まさか、でした。場所が変わる

と自分では気付いてなくても体は緊張してるんですね。 

 

中井 はい、最初はやっぱり緊張しました(笑) 

 

南部 じゃ、大会のときはどう？緊張した？ 

 

中井 前日の会場下見のときは、どんな人たちが来るんだろ

う？って思って不安な気持ちがありました。道具に関しては、

ダスターの留め具が少しいつも練習してるのと違う仕様で

した。でも、本番はそのことはあまり気にせずいつも通りに

できたと思います。 

南部 曽原先生、付き添っ

ておられてどうでしたか？ 

 

曽原 会場下見では選手以

外はコート内には入れなく

て、離れて見てたんです。

他の選手が見てる前で、道

具を使っていろいろ動くと

手の内を明かしてしまうし

それもどうかな、大丈夫かな、とか心配して眺めてたんです

が、一貴、緊張して全く動かなかったんですよ(笑) 1秒2秒

を競ってる世界なので、少しでもモノが変わってしまうとそ

れだけで他の動きにも影響が出てくるんですよね。緊張もし

てますしね。前日にそれがしっかり確認できたのでよかった

です。 

大会当日も、順番まで２時間以上あったんですけど、緊張し

てるのかずっと椅子に座ったままで動かないんですよ。さす

がにこれは、と思ったんでちょっと呼んで、動いて体ほぐし

てもいいんやで、って言いましたけど。 

 

南部 私もリアルタイムでWEB配信観てました。もう、お願

いですからいつも通りできますように！と祈ってました。 

 

曽原 山崎さんからの教え、スタート前にやることもちゃん

としてたよな。 

 

中井 はい。スタートに立つ前に屈伸３回、それから深呼吸。 

南部 あれ？その後

「はい、笑顔！」じゃな

かった？笑顔作ってな

いの？ 

 

中井 あ。笑顔はやっ

てなかったです(笑) 

 

南部 それ、大事やの

に～！(笑)でも緊張がほぐれたのならＯＫです。競技中、隣

のコートの選手の動きとか気にならなかった？ 

 

中井 少し気になりました。でも、いつも通りできたと思っ

たし、終わった時に心の中で「５本の指には入ったな」と思

いました。 

 

南部 おお！それはすごい！ 

 

曽原 スタート位置での選手紹介のとき、隣のコートの選手

の名前が呼ばれた時に、一貴がしっかり拍手してたんです。

それ見て、ああ、ちゃんと周り見れてるんやな、と安心しま

した。それと、他の選手に対してもリスペクトの心が見えて、

えらいな、と。ええ奴やな、と。そういう細かいとこに人間

性が表れますよね。 

 

南部 先生、細かいとこ見てますね！ 

 

曽原 はい。やっぱりそういうの大事ですよ。今後社会に出

てもね。一貴の就職先はビルメンテナンス業ではないのです

が、このアビリンピックという大舞台であれだけのことがで

きて、随分成長したと思います。本当に良い経験させてもら

いました。山﨑さん始め、ビルメン協会の関係者の方々には

本当にお世話になりました。感謝しています。ありがとうご

ざいました。 

 

     中井君、 

    曽原先生、 

お時間いただきあ

りがとうございま

した！中井君、素敵

な笑顔で社会人１

年生、頑張って下さ

いね！ 

事務局 南部 翼 

2017年に宇都宮にて行われた第 37回全国アビリンピックで金賞を受賞、ビルクリーニング部門

にて全国１位に輝いた代田彗さん。当時は京都市立鳴滝総合支援学校の３年生で卒業後は他業種

に就職が決まっており、アビリンピックを見た当協会の関係者からは「ビルメン業界に来て欲しかっ 

た…」と嘆く声も多かった。２０２０年１１月に行われた全国アビリンピッ 

クに招聘選手として参加したことをきっかけに『やっぱりこの業界で働 

きたい』と思った代田さん。４年勤めた会社を辞め、今春、ホスピタル・ 

メンテナンス㈱に入社した。髙橋社長（ホスピタル・メンテナンス㈱）は 

「将来を担っていってくれる存在」と期待を寄せている。 

   当協会の会員企業で頑張ってくれるなんて、とても嬉しい♪ 

ビルメン 
１年生 

昨年１２月に結婚し、プラ 
イベートも充実の代田さん 
おめでとうございます♡♡ 
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Information（4月から 6月の予定） 

【公益事業委員会】 

■委員会 

  4月28日 協会事務局 

■講習会場特別清掃 

   4月28日 協会事務局 

■清掃作業従事者研修指導者講習会 

6月 開催予定 詳細未定 

 

【安全衛生委員会】 

■委員会 

  ４月１２日 協会事務局 

 

LINEアカウント 
お友達登録 

お願いします！ 

コロナウィルス感染拡大の影響により、 
日程・会場等を変更する場合がございます。 

最新情報はホームページ、 

LINEアカウントにてお知らせいたします。 

■相談対応 

  随時 

 

 【総務厚生委員会】 

■委員会 

   4月5日 協会事務局 

■令和4年度 通常総会 

     5月24日 協会事務局 

■KBMAチャリティーゴルフ 

    開催日未定 

■安全と健康管理講習会 

   ６月開催予定 

 

 【広報委員会】 

■KBMAニュースVol.97(春号) 

4月 発行 

 

 【国際貢献委員会】 

■技能実習生交流会 

  4月3日、10日 

☜ 

問：休みの日は何してる？ 

  ○曽 ゴルフ 

  ○中 家で歌ってる 

問：幸せを感じる瞬間はどんな時？ 

  ○曽 風呂に入ってるとき 

  ○中 寝てるとき 

問：最近一番笑ったことは何？ 

  ○曽 卒業式 

  ○中 先生と話してた時 

問：自分にコレ足りない

なぁと思うものは？ 

  ○曽 笑顔 

  ○中 肉 

問：あなたのおすすめ映画は？ 

  ○曽 幸せの隠れ場所 

  ○中 マーベルの映画 

問：好きな食べ物は？ 

  ○曽 みそラーメン 

（七味を入れまくる） 

  ○中 チョコ 

 

問：好きな言葉は？ 

  ○曽継続は力なり 

  ○中百 戦 錬 磨 

問：自分の前世は何だったと思う？ 

  ○曽 ゴリラ 

  ○中 コアラ 

問：これから挑戦してみたいことは？ 

  ○曽 全国旅行 

  ○中 仕事 

問：自分を動物に例えると何だと思う？ 

  ○曽 トラ 

  ○中 犬 

問：10 億円の宝くじが当た

ったらどうする？ 

  ○曽 家を買う 

  ○中 募金する 

中井 一貴 さん 

 
バレンタインに 

チョコを 

もらいました！ 

曽原 彬 先生 

京都協会とつながりのある方に、private 

なことをお聞きする企画です。今回は、昨年の 

アビリンピック全国大会に京都代表として出場され、見事 

銀賞を受賞された中井一貴さんと曽原先生にお尋ねしました☆ 

快く答えてくださり、ありがとうございました。 

  

 

 

会員の変更事項 

【事業所名・代表者名変更】 

■株式会社京都ダイケンビルサービス（正会員） 
  代表取締役  出本 裕治 

（旧：株式会社大阪ダイケンビルサービス） 

2022年4月1日付 

 

  【代表者名変更】 

  ■協栄ビル管理株式会社（正会員） 
   代表取締役社長 濱口 正人  

2022年4月1日付 

 

【事業所名変更】 
■ミッケル化学株式会社（賛助会員）  

 （旧：スイショウ油化工業株式会社） 
2022年4月1日付 

問：無人島へ何か 1 つ持って行ける 

としたら何を持っていく？ 

  ○曽  

  ○中  
水 

問：今一番欲しいものは何？ 

  ○曽 車（いつか LEXUS！） 

  ○中 ガンダムのゲーム！ 

○中  ○曽  


